
    
 

 

 
 

 

é Merci pour vos effortsé Merci pour vos efforts... 

 

Le mot du Maire : 

 

Ch¯res Saint- Salvatoriennes et chers Saint- Salvatoriens, 

Dans mon dernier ®ditorial je finissais par un encouragement au respect des r¯gles de vie en 

communaut® pour am®liorer la qualit® de notre environnement. Cette demande implicite au respect 

de la loi m®rite peut- °tre un d®veloppement. 

La meilleure assurance que la libert®, les droits et la s®curit® de tous les citoyens soient garantis de 

mani¯re effective nôest- elle pas lôobligation de respecter nos lois. 

Ce nôest pas avec plaisir que mon ®quipe et moi soyons contraints de rappeler que le non- respect des 

r¯glements, constitue toujours une faute qui, le cas ®ch®ant, peut conduire ¨ de lourdes sanctions. 

Nous concevons ais®ment que lôaspect r®pressif puisse °tre agaant. Mais force est de constater que 

seuls quelques- uns nous obligent ¨ divers rappels en d®rogeant aux r¯gles ®l®mentaires et qui 

empoisonnent la vie quotidienne des autres. 

Br¾lage, bruits, stationnements, vitesse, d®rangent riverains et voisins. Tandis que sôaffranchir du 

r¯glement dôurbanisme perturbe le cadre de vie de tous. 

Heureusement la grande majorit® dôentre nous est tr¯s respectueuse de lôensemble des cadres 

r®glementaires qui r®gissent une petite commune comme la n¹tre. 

Aussi, je tiens ¨ remercier tous ceux qui chaque jour, par leur efforts permettent ¨ ce village de 

conserver ce que chacun ®tait venu y chercher. Merci aussi ¨ toute lô®quipe municipale qui par un 

travail important mais pas toujours visible fait fonctionner notre commune. 

Je nôoublierai pas non plus le travail des associations et de leurs 

nombreux b®n®voles. 

Commune de Saint-Sauveur-sur-£cole   mars 2016 

DECES :     le 14/02/2016 ,  Madame Simone Yvonne MARIE n®e GILLARD  

1 au 3 avril: journ®es des m®tiers d'art 

8 avril 2016 ¨ 18h30 CMJ en salle de r®union  

8 avril 2016 ¨ 20h30 A.G. Association de protection du site - salle municipale  

9 avril 2016 ¨ 20h30 Th®©tre - salle municipale  

9 avril 2016 de 10h ¨ 12h table ronde avec les ®lus dans le pr®au de lô®cole  

10 avril 2016 Journ®e ®cotouristique du Parc Naturel R®gional du G©tinais 
Franais 

12 avril 2016 ¨ 20h30 Conseil municipal salle haute  

8 mai 2016 ¨ 10h00 C®r®monie comm®morative au Monument aux Morts  

ƘǧǇΥκκǿǿǿΦǎŀƛƴǘǎŀǳǾŜǳǊǎǳǊŜŎƻƭŜΦŦǊκ  

http://www.saintsauveursurecole.fr/


  

Exig®es par lôactuel POS, il a ®t® demand® ¨ plusieurs habitants de terminer leurs travaux de cl¹ture, dôautant, quand 

cela dure depuis plusieurs ann®es.  

Beaucoup ont compris lôobjet de notre demande qui tend ¨ rendre une qualit® visuelle de notre village pour tous et plus 

particuli¯rement pour leur voisinage. Certains ont r®pondu favorablement ¨ notre demande et se sont engag®s ¨ 

ex®cuter des travaux dans un d®lai quôils ont pr®cis®, nous les en remercions.  

Dôautres nôont pas donn® suite. Ils recevront donc les relances simples et recommand®es ad®quates avant poursuites 

l®gales !  

Concernant les contr¹les de conformit®s dôassainissement qui permettent :  

¶  De r®pondre ¨ une obligation du code de la sant® publique  

¶  Dôam®liorer le fonctionnement du r®seau et de la station dô®puration  

¶  De prot®ger les milieux aquatiques  

Merci aux propri®taires qui ont accept® bien volontiers de sôy soumettre et aussi ¨ ceux 

qui ont r®alis® des travaux suite ¨ lôannonce dôune non-conformit® quôils ne 

souponnaient m°me pas.  

Cependant, conform®ment ¨ la d®lib®ration du conseil municipal en date du 15 avril 2015, d¯s la prochaine facturation 

dôeau, une vingtaine dôusagers se verront appliquer le doublement de la taxe dôassainissement. Dôautres suivront lors de 

la facturation suivante.  

Ce nôest pas faute dôavoir pr®venu. Ne pas r®pondre favorablement aux diverses demandes de contr¹le du d®l®gataire 

VEOLIA ou ne pas rem®dier dans le d®lai de 6 mois aux non conformit®s constat®es, sont passibles de cette surtaxe. 

Nous comptons sur le civisme de chacun pour agir et ainsi ®viter le recours ¨ des proc®dures que nous ne souhaitons 

pasΦ 

  

Le conseil municipal a form® en 2014 des COMMISSIONS qui sont charg®es dô®tudier les 

questions soumises au conseil. 

Elles sont compos®es uniquement dô®lus, dont le maire est syst®matiquement le pr®sident. 

Mais compte tenu de la charge que cela repr®sente, le vice-pr®sident peut convoquer et 

pr®sider ces commissions. Des commissions sp®cifiques sont aussi mises en place pour les 

appels dôoffres et les bureaux dôadjudications. 

Toutefois une confusion existe entre ces commissions r®serv®es aux ®lus et les commissions ouvertes aux habitants 

lesquelles devraient sôappeler COMIT£S CONSULTATIFS. Par simplification, mais ¨ tort, le terme commission est le plus 

souvent employ® pour d®signer un comit® consultatif. 

Rien de bien grave ! Nous nous efforcerons ¨ lôavenir dôemployer les bons termes.  

Pr®cisons toutefois que les comit®s consultatifs, pr®sid®s par un membre du conseil municipal, sont d®sign®s par le 

maire. Ils peuvent °tre consult®s sur toute question ou projet int®ressant les services publics et les ®quipements de 

proximit® et entrant dans le domaine dôactivit® des associations membre du comit®. Ils peuvent par ailleurs transmettre 

au maire toute proposition concernant tout probl¯me dôint®r°t communal pour lequel ils ont ®t® constitu®s. Comme le 

nom lôindique, ces comit®s nôont quôun avis consultatif ! 

Ne confondons pas non plus, ces commissions et comit®s avec les GROUPES DE TRAVAIL qui, eux, ont un r¹le 

dôex®cutants. Ces groupes de travail sont en g®n®ral constitu®s par des AMO (assistant ma´tre dôouvrage), bureaux 

dô®tudes, experts ou conseillers suivant les d®sid®rata du maire. 

Le conseil municipal de d®but Avril se consacrera essentiellement ¨ lôapprobation du 

budget r®alis® en 2015 et ¨ la mise en place du budget pr®visionnel 2016 toujours aussi 

contraint par des dotations en berne. 
 

Le prochain FLASH INFO se fera largement lô®cho des d®lib®rations. 

 

 

Le POS est consultable en ligne , en page d'accueil sur le site internet de la 

mairie  http://www.saintsauveursurecole.fr/, "rubrique en 1 clic" 

Mais attention suivant les zones, les types de cl¹tures, les finitions et leurs hauteurs 

peuvent °tre diff®rentes. Il faut aussi distinguer murs anciens et murs nouveaux. 

http://www.saintsauveursurecole.fr/


Un premier bilan sur la vitesse vient dô°tre r®alis® gr©ce au radar situ® ¨ hauteur de lô®glise, rue de la Terre aux Moines 

dans le sens montant.  

 
Les relev®s d®nombrent, sur cette voie, une fr®quentation moyenne de 815 v®hicules /jour dans chaque sens. 

 
Nombre de v®hicules par tranche de vitesse :  

QUELS SONT LES RISQUES, sachant quôune tol®rance de 5km/h est admise  

¢h¦{ /hb/9wb9{ h¦ tw9{v¦9    

Dans le sens de la mont®e 80% des v®hicules sont en infraction, ce bilan nôest pas fameux, dôautant plus que les 

enregistrements montrent, que lôaffichage radar induit une r®duction quasi syst®matique de la vitesse. Autrement dit la 

vitesse est sans aucun doute plus importante encore sans radar. Une vitesse de 106km/h ¨ ®t® relev®e. Quant au sens 

descendant mieux vaut ne pas y penser ! La r®p®titivit® ®vidente de certaines infractions pourra d®sormais °tre 

d®cel®e. 

Les vitesses sup®rieures ¨ 70km/h ne sont pas affich®es pour ne pas susciter les tentatives de records ! 

Pour parcourir la rue de la TERRE aux MOINES vous gagnez 18 secondes en roulant au double de la vitesse 

autoris®e ! Est-ce absolument n®cessaire ? 

Faire baisser la vitesse r®duit le bruit mais permet ®galement dôam®liorer la s®curit® routi¯re, la consommation, la 

qualit® de lôair et apporte une plus-value en mati¯re de valeur urbaine pour les zones riveraines. 

Une nouvelle g®n®ration de radars arrive ! la commune r®fl®chit actuellement ¨ sôen doter de plusieurs 

pour tenter dôenrayer ce fl®au. 

Ces radars enregistrent, dans les 2 sens de circulation, lôheure de passage des v®hicules et leur vitesse 

sur une distance de 150 m. Ils peuvent aussi afficher clairement votre vitesse mais aussi lôenregistrer 

sans lôafficher. Un logiciel permet de tenir des statistiques pr®cises et de d®celer les r®cidivistes afin de 

pouvoir faire intervenir la gendarmerie. Les rues dôEtrelles, de Montgermont dans Brinville et le CD 50 

¨ lôEcole sont concern®s par ces nouveaux radars.  

Le dernier comit® consultatif pour la voirie a donn® un avis favorable au lancement dô®tudes de 

stationnements et r®ducteurs de vitesse pour les rues de la Terre aux Moines, DôEtrelles, et 

Montgermont dans Brinville. 

Conform®ment, ¨ la consultation des riverains, rue de la Terre au Moines, les coussins berlinois, dont lôefficacit® 

insuffisante et la situation avaient ®t® jug®es discutables, ont ®t® d®pos®s. 



  

ASSAINISSEMENT / EAU POTABLE 
Le bureau dô®tudes qui ex®cutera le SCHEMA DIRECTEUR DôASSAINISSEMENT est d®sormais arr°t® ! 

Ces ®tudes, qui dureront 9 mois ¨ compter de d®but avril, coupl®es aux 

®tudes du PLU qui elles devront °tre approuv®es en mars 2017, permettront 

de prendre les bonnes d®cisions en ce qui concerne la station dô®puration et 

les travaux ¨ engager sur les r®seaux. 

Les nouveaux contrats de d®l®gation de service public (DSP) concernant 

lôassainissement et lôeau potable, seront mis en application mi 2016. 

Les n®gociations longues et difficiles en cours sont orient®es pour faire face, ¨ 

moindre frais pour les contribuables et usagers, aux investissements de 

travaux pour le moins obligatoires. (Voir photo ci-dessous) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RIVIERE ECOLE Moulin de la FOSSE 

Le mur en pierre, c¹t® granges, qui sô®tait effondr® en partie dans la rivi¯re £COLE et dont la suite menaait elle aussi 

de sô®crouler depuis de nombreuses ann®es, nôest plus !  
 

La police de lôeau nous a interdit de le reconstruire ¨ lôidentique et a impos® de cr®er une berge empierr®e en partie 
basse, talut®e et plant®e au dessus.  Une d®pense dont on se serait bien pass® dôautant que pour fermer le site il nous 
faudra sans doute implanter une cl¹ture grillag®e  

 

 

 

 

 

Pour permettre une plus grande protection aux inondations c¹t® parc du Moulin, une tranch®e remplie dôargile a ®t® 

cr®®e derri¯re le mur de rive afin dôemp°cher que les infiltrations aux travers de la maonnerie nôenvahissent trop 

facilement le Parc. 

Le barrage flottant provisoire install® juste en aval des vannes de r®gulation du canal de d®charge pour stopper les 

flottants a d®montr® son efficacit®. Il vient dô°tre remplac® par une installation plus p®renne. (Ancrages scell®s 

et rondin en acacia ύΦ 

Il remplace tr¯s avantageusement la grille dôorigine cause de nombreuses inondations et inefficace en raison 

de lôespacement des barreaux qui laissaient passer des obstacles jusquô̈ 9cm alors que le passage libre sous aubes 

nô®tait que de 3cm.  

Ce barrage flottant, coupl® ¨ un r®glage r®fl®chi de toutes les vannes, au passage 

sous aubes d®sormais de 6cm et ¨ un nettoyage s®rieux du canal, a diminu® tr¯s 

s®rieusement les interventions du personnel communal et la casse sur la roue du 

moulin.  

La surveillance continue ! Une grille, avec cette fois-ci un espacement de 

barreaux ad®quat, pourra °tre rajout®e si n®cessaire. 

 
 
Tous nos efforts portent sur la r®duction des inondations et la pr®servation du moulin, toutefois nous 
nôoublions pas que la rivi¯re peut sortir de son lit ¨ tout moment. 

 

GEYSER DôEAU FROIDE 

 

 

La structure en amiante ciment de la 

canalisation dôadduction dôeau nôa pas 

r®sist® ¨ la trononneuse de lôouvrier 

dôOrange qui intervenait sur des 

travaux de branchement t®l®phonique 

dôun particulier.  

Cet incident de chantier, qui aurait du 

°tre ®vit® compte-tenu de la DICT 

(d®claration dôintention de 

commencement de travaux) ®tablie, a 

priv® dôeau potable la quasi totalit® du 

hameau de BRINVILLE durant 

quelques heures.   



Ce nôest pas moins de 40 chemins dôexploitation et ruraux, qui ont fait lôobjet dôun inventaire. 

Le groupe de b®n®voles regroup® autour dôAnne £lisabeth Bourguignon, conseill¯re municipale qui dirigeait les 

op®rations, a parcouru les quelques 25km et 856m en long et en large, afin de relever lôexistence, la largeur et lô®tat 

des chemins de notre commune. 

Mais la çwebmasterè de notre village ne sôest pas content®e de marcher, ¨ la suite de recherche cadastrale et autres, 

elle a ®tabli une fiche dôidentification pour chaque chemin. 

 

On peut ainsi connaitre pour chaque chemin :  

 

¶ NÁ cadastral 

¶ La longitude et latitude des points de d®but et de fin 

¶ La longueur, largeur et surface 

¶ Les parcelles adjacentes 

¶ Lô®tat actuel 

 
 
 
 
 
 
 

Ceci va permettre de compl®ter le PLU (Plan Local dôUrbanisation), mais aussi de demander que soient rendus ¨ la 
commune les chemins disparus ou cultiv®s. 
 

 
Quant ¨ la remise en ®tat des chemins, contrairement ¨ ce qui est souvent pr®tendu, 

la plus grande part dôentre eux est en bon ou tr¯s bon ®tat. 

   

 
 
 
 
 
 
Les plus expos®s par leur situation en milieu tr¯s humide (le long de lô®cole), ou par le 

passage de tracteurs, motos, 4x4, chevaux, ou encore par le rejet dôeaux des 

riverains, sont en nombre tr¯s limit®. Ils ont aussi la particularit® de sôass®cher aussi 

vite quôils sôhumidifient. Comme pour la d®gustation de fruits ou l®gumes en dehors 

des p®riodes de production, il est recommand® de tenir compte des saisons ! Sauf ¨ 

vouloir payer tr¯s cher un perp®tuel entretien. 

 
 
Le d®frichement des parcelles bois®es, le long du chemin dôexploitation NÁ 19 (voirie 
des Fontaines), nôa pas ®t® r®alis® par les employ®s communaux, mais par un 
exploitant pour faciliter le passage. En revanche nos cantonniers ont assur® 
lôenl¯vement. Si la coupe nôest pas des plus heureuses, soyons s¾rs que la nature 
reprendra ses droits tr¯s vite ! 
 

 

 

Tr¯s bonne r®action des Saint-Salvatoriens en ce qui concerne lôapplication des r¯gles dôurbanisme. M°me si cela 

semble pesant pour certains, côest un passage obligatoire pour une commune que de faire respecter la loi. 

De plus en plus de citoyens attaquent juridiquement les d®cisions ou les non d®cisions des communes. Il nous faut 

donc °tre rigoureux. 

BRAVO et merci ¨ tous. En 2015 ont ®t® instruits : 9 permis de construire, 76 d®clarations pr®alables, 11 

certificats dôurbanisme. Soit une augmentation de 20% par rapport ¨ 2014.  

Si le PLU permettra dôassouplir certaines r¯gles, il apportera aussi son lot de restrictions. Il faudra alors tenir compte 

non seulement de la loi ALUR mais aussi du SCOT ({ŎƘŞƳŀǎ ŘŜ /ƻƘŞǊŜƴŎŜ ¢ŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ύ, et de la charte du PNR. 

 

 



  

COURRIERS RECOMMANDES 

Il n'est jamais agr®able de recevoir un courrier recommand® ! 

Il est encore moins agr®able de devoir en ®crire un ! Et ceci a un co¾t ! 
  
Dôaucuns sô®tonnent dô°tre alert®s par courrier sur un sujet ç x è.  
 

Un courrier en recommand® nôest que rarement un premier envoi. Il est presque 

toujours cons®cutif ¨ plusieurs envois simples rest®s sans r®ponse.  
 

Il ne faut donc sôen prendre quô̈  soi 
m°me !  

 

CHRIST rue du chemin vert  

Sa couleur peut ne pas plaire !  
 

Mais en d®duire que nôimporte qui peut faire nôimporte quoi dans le village en 

toute impunit® est m®conna´tre la rigueur communale. 
 

Ces travaux men®s b®n®volement par un fervent croyant ont fait lôobjet dôune 

demande officielle en mairie. 

 

PAYER ou PAYER ? 

Il est illusoire de croire quô̈  court terme nous cesserons de payer pour le moulin ! 

 

Apr¯s avoir tent® en vain la ren®gociation des emprunts concernant lôachat du moulin, aupr¯s des substituts de DEXIA 

et de nombreuses banques, nos financiers ont analys® les solutions restantes. 
 

Il faut tout dôabord rappeler que le capital restant d¾ agr®ment® des p®nalit®s de sortie (applicables dans tous les cas) 

est, apr¯s 8 ans et 565Kú d®j¨ investis, sup®rieur et de loin aux montants emprunt®s en 2008. 

 

Deux solutions qui sôopposent semblent donc rester: 
 

¶ Vendre le moulin  
 

Outre lôincertitude de trouver un acheteur et ¨ quel prix ? 
 

Lôinconv®nient majeur dôune vente serait de devoir ¨ la banque, une soulte (capital restant du + p®nalit®s de 

sortie- vente) n®cessitant un nouvel emprunt.  
 

Certes les annuit®s nouvelles dôun tel pr°t, seraient moindres quôaujourdôhui, puisque le montant emprunt® 

serait plus faible et les taux ¨ un niveau beaucoup plus bas.  

Cependant, dans le cas dôun bien vendu, le pr°t ®ventuel concernerait donc une dette correspondant au 

remboursement dôun premier pr°t. 
 

Dans un tel contexte les banques ne se bousculent pas pour pr°ter.  
 

¶ Engager un projet 
 

Si les probl¯mes techniques ne sont jamais r®dhibitoires, en revanche, suivant lôambition des projets, les besoins 

financiers varieront.  

Quel quôil soit, un projet de r®habilitation du site du moulin, ne sera pas gratuit ! Il faudra mettre la main ¨ la 

poche ! 

En effet, il est tout ¨ fait fantaisiste de croire que la vente de foncier communal puisse couvrir le moindre projet 

dôautant que de nombreuses d®penses sont arriv®es ¨ ®ch®ance (PLU, SDA, soulte des branchements en plomb, 

r®paration de r®seaux et am®nagement de la station dô®puration) 
 

 

D¯s que les projets seront aboutis, il faudra donc trancher entre payer ¨ fonds perdus (si toutefois cela est possible) ou 

payer encore plus. 
 

Lors de la consultation des Saint-Salvatoriens qui, comme annonc®e aura bien lieu,  Le choix sera corn®lien   

En attendant quôune solution viable se dessine, chaque ann®e des sommes non n®gligeables sont 

consacr®es ¨ la mise hors p®ril des b©timents. Des r®parations de toiture ont ®t® n®cessaires pour la mise 

hors dôeau. Les chutes dôenduits de faade nous obligent ¨ interdire le site au public. Quant aux syst¯mes 

de chauffage et dô®lectricit®, trouv®s hors services lors de notre prise de fonction, ils compliquent 

s®rieusement la mise hors gel et la d®shumidification des b©timents. Les projets envisag®s ne pourront 

donc pas °tre partiels, ils devront int®grer la mise en conformit® de tous les ®difices du site. 



RENTREE SCOLAIRE 2016/2017 

Pour les ®l¯ves empruntant les lignes r®guli¯res qui desservent les ®tablissements scolaires, il ne leur sera plus 

possible de pr®tendre ¨ b®n®ficier de la carte SCOLôR. Ils devront d®sormais acheter une carte IMAGINEôR que le 

D®partement finance sous forme dôune aide forfaitaire comme suit : 

¶ Aide forfaitaire de 150 ú pour les ®coliers et coll®giens, g®n®rant un reste ¨ charge pour les familles de 

191.90ú par an. 

¶ Suppression du financement de la carte Imagine'R pour les lyc®ens, g®n®rant un reste ¨ charge pour les  

familles de 341.90ú par an. 

¶ Extension au primaire du b®n®fice de lôaide forfaitaire de 150 ú 
 

Les coll®giens et lyc®ens boursiers b®n®ficieront de lôaide sociale pour le paiement de la carte IMAGINEôR 

ECOLE PRIMAIRE 

CONSTRUCTION DE NOUVEAUX SANITAIRES 

Le projet et le financement de la reconstruction des sanitaires pour lô®cole primaire avancent ! 

 
Le projet sôest beaucoup am®lior® puisquôil devrait donner des possibilit®s dôacc¯s aux normes actuelles. 

 
Si tout va bien les travaux devraient commencer dans le deuxi¯me semestre de cette ann®e. 

 

RENOVATION DES FENETRES ET SOL DU PREAU 

Le nouveau Fond dô£quipement Rural (FER) mis en place par le d®partement devrait permettre lôacc®l®ration de ces 

travaux rendus indispensables. 

TERRAIN DE SPORT 

Le City Stade tant attendu par les jeunes SAINT SALVATORIENS tarde un peu !    

 

Mais la part financi¯re restant ¨ charge de la commune vient dô°tre accept®e ¨ lôunanimit® par le conseil municipal, le 

prochain budget devrait en tenir compte et ainsi permettre lôavanc®e de ce dossier  

 

 

Les conseillers municipaux jeunes ont propos® de relancer ç Le petitrain ¨ pied è apr¯s les vacances de printemps. 
 

Le projet a ®t® revu avec le pr®sident des Parents dô®l¯ves. 
 

 

Sa r®alisation n®cessite de trouver 4 accompagnateurs par matin. 
 

Toutes les bonnes volont®s sont accept®es, m°me si vous nôavez pas dôenfant scolaris®. 

 

Merci de vous faire conna´tre rapidement ̈  la mairie ou par mail : francoisemarquet@hotmail.fr afin dôorganiser le 

planning 
 

Aller ¨ lô®cole ¨ pied ne peut °tre que b®n®fique pour les jeunes et ceux qui lôont fait, au 1er trimestre lors de la 

semaine de test, ont beaucoup appr®ci®. 
 

Merci ¨ lôavance pour votre engagement 

Le printemps est de retour ! Chacun va reprendre ses activit®s ext®rieures.  Merci de respecter lôinterdiction de br¾ler 

et les horaires de tontes suivants :      

¶ Du lundi au vendredi : de 8h00 ¨ 19h00  

¶ Les samedis : de 9h00 ¨ 12h00 puis de 15h00 ¨ 18h00 

¶ Les dimanches et jours f®ri®s : de 10h00 ¨ 12h00 

mailto:francoisemarquet@hotmail.fr


HARDE DE SANGLIERS 

Pas moins dôune dizaine de sangliers, en provenance du bois situ® sur la rive droite de Lô£COLE face ¨ la mairie, a ®t® 

rep®r®e le mardi 29 mars 2016. Tous se dirigeaient vers le bois SEIGNEUR apr¯s avoir travers® chemins et champs. 
 

Des particuliers nous ont aussi signal® des d®g©ts importants dans leur propri®t®. 
 

La prudence est recommand®e ¨ tous et sp®cifiquement aux randonneurs ! 

Dans le cadre de nos engagements de TRANSPARENCE et de COMMUNICATION 

Les ®lus responsables de commissions r®pondront ¨ vos interrogations 

 

SAMEDI 9 Avril 2016 

Pr®au de lô®cole 

De 10h ¨ 12h 


